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令和元年 ６月１１日（火） 

第2回理事会 

日時：令和元年６月４日（水）１９：００  

場所：図書室 

 

《塚田会長挨拶》 

 新年度が始まって二ヶ月が経ち、色々な行事等があったかと思います。また、これから暑くなりますので皆様も大

変かと思いますが、よろしくお願いします。 

 

《幸野校長先生挨拶》 

 ふれあい合宿、修学旅行、福岡ウォークラリーと大きな学年行事も無事に終了し、子ども達は元気に多くの思い出

と共に帰ってきました。本校では、どの行事も、生徒の実行委員を中心に進めています。時には、上手くいかずに、

先生から指導を受けたりする場面もありますが、これからの社会を生きる生徒の育成には大切なことだと思っていま

す。特に、生徒を取り巻く環境は、以前と比べて大きく変化し、予測のつかない事態にどう対忚するかが問われてい

ます。今回の行事でも、熱中症の危険性や交通手段のトラブルなど想定外のことがおきました。生徒の作文にも「何

事も予定通りにはいかないことを学んだ。」「修学旅行では『先を見通して考える力』と『対忚する力』が身についた。」

といった感想が書かれていました。それぞれの学年行事を通して、生徒たちは多くのことを学んだと思います。 

 さて、いよいよ期末考査です。本年度は、生徒が主体的に考え学習することができるように「Anote」にも取り組ん

でいます。定期考査の学習でも活用し、1学期の学習内容の定着を図ってください。 

 定期考査が終われば、3年生にとっては、最後の夏の大会やコンクールが始まります。学校行事、学習、部活動と

忙しい日々を子供たちは送りますが、その陰で支えてくださる保護者への感謝の気持ちを忘れないようにと、常日頃

より指導しています。今後とも、多感な子どもたちを支えていただき、学校教育にご協力のほどよろしくお願いしま

す。 

 

《１学年》 

 5/15(水)～5/16(木)にもじ尐年自然の家でふれあい合宿を実施しました。天候が崩れるような予報でしたが、無事

屋外でのプログラムを全て行う事ができました。合宿中、生徒諸君は時間を守ってスケジュールに沿った活動をする

ことを心がけ、活動開始の5分前に集合しスケジュール通りに実施していきました。また、各自の役割を果たして集

団生活を送ることが出来ました。「自分たちのことは自分たちで行っていく」自立した中学生として成長していく第1

歩を、踏み出していくことが出来たのではないかと思います。 

 ふれあい合宿後は、来週実施される期末考査に向けて切り替えを行っています。授業で学習した内容を、試験勉強

を通して定着させていくことが大切です。計画的に集中して勉強する習慣が着くように指導を進めています。家庭で

の勉強も行っていることと思いますが、決まった時間に勉強を始め、決まった場所で勉強する習慣がつくように声か

けや励ましをお願いします。 

 現在、一人一人の生徒と担任が面談を行う教育相談を行っています。入学してから2ヶ月経って感じていることや

悩みなどを個別に担任が聞いて、担任と生徒一人一人の関係を深め指導を進めていきたいと考えています。 
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《２学年》 

 福岡ウォークラリーを終えたばかりで、先週無事に帰ってきました。実施にあたって、実行委員をたてて自分たち

で班を作って、「どこに行くのか」「どの施設にどれくらい時間をかけるのか」を含め、全部自分たちで考え、実施に

あたりました。当日、尐し出発が遅れた影響があり、スタートが尐し遅れてしまいましたが、最初から予定通りには

いかない中、自分たちで「ここは削ろう」とか「じゃあ、もう尐し急いで移動しよう」とか「地下鉄の時間を改めて

確認しよう」と、それぞれ臨機忚変に対忚し、ほとんどの班が14時前に福岡タワーに到着することができました。今

回学んだことを次の農泊、修学旅行などに活かせるように、学年でも指導していきたいと思っています。 

 定期考査が来週始まります。2年生になって新しいクラスで尐し雰囲気も変わった中、尐しずつ落ち着いてきたと

感じますが、中だるみの2年生とよく言われますので、そうならないようにしっかり声かけ等を行っていきたいと思

います。 

 「Anote」の取り組み方も、それぞれで習ったことを改めてまとめる生徒もいれば、ひたすら単語を練習する生徒も

いたりして、それぞれの課題に忚じて活用しているのかなと思います。まとめている生徒には、まとめるだけになら

ないように。また、ただ書いているだけの生徒にはしっかり意味を定着するように、担任の方からもコメント等を通

して伝えています。しかし、なかなか行き届かない点もあると思いますので、どうぞご家庭の方でも声かけをよろし

くお願いします。 

 

《３学年》 

 5/24(金)～5/26(日)に修学旅行に行ってきました。真夏のような暑さで、子どもたちもかなり疲労がたまったと思

います。修学旅行は子供たちが実行委員を中心に計画を立て、日本の歴史や国宝を実際に見学しました。子供たちの

感想文の中に「日本の歴史を知ることができた」「もう一回行ってみたい」という風な感想があり、子供たち自身が様々

事を感じてくれたのだと思っています。 

 2日目に班別研修を行いました。自分たちでコースを決めて、「何時にどこに着く」「どの公共機関に乗るか？」な

ど自分たちで計画を立て、コースを決め、班で協力して実際に出発しました。電車が遅れる等トラブルがありました

が、全員無事にたどり着くことができました。 

 3日目に阪神淡路大震災のことについて学ぶ機会があり、そこで実際に地震が起きた時の映像や街の様子などを見

ることができ、子供たちも地震や自然災害は自分たちの身近にあるんだという危機感を感じたようです。感想文の中

に「自分たちも日ごろから地震についてニュースを見ないといけない」「自分たちも知識を深めていかないといけない」

といった感想がありました。子供たちにとって思い出に残り、またこれからの将来にとって、とても役立つ知識、経

験ができた修学旅行になったのではないかと思います。 

 本日学力診断テストを3年生は実施しました。1・2年の復習の内容がほとんどですが、子供たちは一生懸命問題を

解いていました。来週には期末考査が控えていますので、学習計画表を自分で計画を立て、また「Anote」を自学でし

っかりこなして、受験やテストにむけて授業しているところです。 

 3年生は最後の夏の大会をひかえています。なかなか部活で土、日休みが取れないとは思いますが、部活動と勉強

の両立も頑張っています。 

 3年生も教育相談の面談を行っています。その中で進路、学校生活、勉強等の悩み相談を聞いて、「どういう高校に

行けばいいのか」「何を勉強すればいいのか」様々な悩みを聞きながら一緒に寄り添って、尐しでも悩み、困っている

ことが解消できるように努めていきますので、今後ともよろしくお願いします。 

 

 

 

 



 

 

《生徒指導》 

 5月の学年行事がたくさん行われて、無事終了することができました。その中で子どもたちの様子を見ていると、

学年行事の疲れ、急な気温の変化での体調のくずれ、期末考査に取り組むための勉強等で、この時期子供たちに尐し

疲労が見えているのかなと感じます。また、教育相談が6/3(月)より行われていますが、その中で期末考査に向けた

不安や、ストレスを感じる生徒も尐しずついるようです。そういう時には、人間関係づきあいの中でトラブルが起き

たり、接し方がきつくなったり、言い方がきつくなったりという事も十分あります。そのようなことが無いようにし

っかり生徒の方を見守っていきたいと思っています。 

6/27(木)に暴力団排除教室を福岡県警に依頼して行います。その中で暴力団、薬物乱用だけでなくネットトラブル

に関してご高話をいただくようにお願いしています。人間関係のトラブルの中にSNSのトラブルが、中学生の中でと

ても大きな割合を占めていると思います。不適切な誹謗中傷などの書き込み、また個人を特定するような個人情報に

関する書き込み等、何気ない投稿の積み重ねがトラブルのもとになります。暴排教室前後で構いませんので、ご家庭

でもSNSの使い方等に関してお話して頂ければありがたいと思っています。 

 

《教務主任》(教頭先生 代読) 

 一学期の期末考査を6/12(水)～15(金)に実施します。それにともなって、家庭学習の定着と学力向上を目指して、

放課後に補充学習をメインとした「あの～教室」の実施と自習室の開放を行っています。 

 また、昨年度から各教科の家庭学習の参考例を載せた｢家庭学習のすすめ｣を生徒と保護者に向けに配布しています。

ぜひ、保護者の皆様にもご確認いただき、家庭学習をサポートしていただきたいと考えています。 

 6/28(金)は生徒会総会を予定しています。穴生中学がより良くなるための取組や校則等の見直しを中心に活発な議

論を行い、生徒の主体性を高める行事になるように計画しています。最後に気温が高くなり、体調管理が難しい季節

になりました。ご家庭でも十分な食事と睡眠をとるようにご指導ください。 

 

◆◆◆ 各委員会活動報告 ◆◆◆ 

 

《役員会》                         《広報委員会》 

5/11 北九州市PTA指導者研修会               5/8  挨拶・先生紹介原稿回収 

5/16 八幡西区小中学校 母の会 総会                    5/10  挨拶・先生紹介写真データー回収 

5/25  西中P連 新旧懇親会                 5/21 定例会 穴生市民センター 

                            5/21 ふれあい合宿原稿回収 

《総務委員会》                        

5/8 理事会 出席(議事記録)                            《補導・保体委員会》 

5/15「穴生中理事会だより」No.1 発行          5/16  生活安全パトロール 

 

《文教委員会》 

5/10 八幡西生涯学習センターにて 八幡西区家庭教育学級リーダー研修会 

5/21  学校別企画会議 

5/22  第１回「紙ふうせん」印刷・配布 

5/30  第1回家庭教育学級 受講生募集締め切り 

5/31 第1回家庭教育学級 受講生人数集計・打ち合わせ 

6/4  第1回家庭教育学級 前日準備 

6/5  第1回家庭教育学級 開級式＆「思春期の子どもたちへの性の伝え方」 



 

 

 

 

☆ 令和元年度「体育大会バザー」について 

毎年、お茶・ジュース・アイスクリームの販売をしております。 

今年も、例年通りに行いたいと思います。 

☆ 部活動後援会会計報告 

納入期間が6/6(木)までなので、まだ集計ができていません。 

後日、集計結果をご報告させていただきます。 

 

◆◆◆ 次回理事会 ◆◆◆ 

７月8日(月) 予定 

 


